

Sensibilización social más allá del deporte

*Por Gabinete de Prensa
sept. 28, 2023*



El diputado de Deportes y Juventud de la Diputación de Zamora, **Juan del Canto Sevillano**, ha recibido al piloto benaventano **Carlos Blanco**, deportista benaventano discapacitado **apoyado por el Área de Deportes de la Institución Provincial**, tanto en la labor docente de sensibilización que desarrolla con los jóvenes en la provincia como por su faceta deportiva.

Carlos Blanco ha centrado su actividad durante el 2023 en la labor de docencia y a impartir cursos de conducción segura en calle, y colaboraciones con causas benéficas y sociales.

No obstante, no ha dejado de lado la actividad sobre su moto y ha seguido compitiendo en el Campeonato de España de Handy, con menos carreras y con dos pódiums, y ha realizado dos pruebas del Mundial de Bajas, como es el caso de la Baja de Aragón y la Baja de Extremadura, participación que completará en un mes con la Baja de Cuenca.

Carlos Blanco sufrió un accidente de moto con 28 años que le supuso la amputación de una pierna.

A día de hoy compite al más alto nivel con moto adaptada e imparte charlas y formación sobre seguridad vial a jóvenes y a personas que han sufrido accidentes de moto como el suyo.